



Auch, le 3 Avril 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Gers, 1^{er} sur instagram en mars.

L'Observatoire SocialMedia des Territoires, vient d'élire le Département du Gers, Département le plus performant sur Instagram pour le mois de mars 2023.

Pour ce 1^{er} classement du printemps, le Gers devance Paris en 2^{ème} position et nos voisins des Hautes Pyrénées en 3^{ème} place.

L'Observatoire SocialMédia des Territoires est réservé aux entités officielles du secteur public. Il a pour objet de leur fournir une analyse comparative de leur présence sur les réseaux sociaux. L'Observatoire SocialMédia des Territoires publie chaque mois les collectivités les plus performantes sur Instagram.

Ce classement est calculé sur la base du taux d'engagement, de la portée, du nombre de posts, du nombre d'abonnés et sur le ratio abonnements / abonnés.

Près de 20 900 abonnés suivent le compte @gersledepartement. Une augmentation de plus de 20% en un an.

La photo qui a récolté le plus de « j'aime » au mois de mars est ce cliché d'une ruelle de Bassoues.